
 
 

 

Delémont, le 20 septembre 2023 

 

 1. Salutations et ouverture de l’assemblée 

 2. Procès-verbal de l’AG du 30 juin 2022 

 3. Rapports d’activités 2022 

 4. Comptes 2022 et rapport de l’organe de révision 

 5. Budget 2023 

 6. Admissions – Démissions 

 7. Nominations 

8. Divers  
 

        

Présences : Eugénie Bron, Myriam Joray, Anne-Christine Horton, Claudia Tarchini, Serge 
Beuret, Pierre Schwab, Pascal Tarchini, Astrid Fiorello, Martine Cuttat et Franziska 
Kaguembèga-Müller. 

Excusés : Pierre Lachat, Pierrette Nusbaumer, Gabriel Nusbaumer, Jean-Marc Christe, Anita 
Rion, Louis Membrez 

 

1. Salutations et ouverture de l’assemblée 

Le président souhaite la bienvenue à toutes et tous. Salutations particulières à Madame 
Isabelle Boegli secrétaire générale de la FICD ainsi qu’à Mesdames Astrid Fiorello et 
Martine Cuttat responsable du jumelage de l’hôpital de Delémont et de Tanguiéta et à 
Madame Franziska Kaguembèga-Müller, présidente de l’ONG partenaire newTree. 

  

2. Procès-verbal de l’AG du 30 juin 2022 

Le PV de l’année dernière est validé avec remerciements à Gabriel Nusbaumer pour sa 
rédaction. 

 

3. Rapports d’activités 2022 

Le président fait état de son rapport. Pour plus de détails, se référer au rapport d’activités 
disponible sur le site internet.  

Le président passe la parole à Anne-Christine qui a opérée en tant que présidente ad-intérim 
durant le congé sabbatique de Pascal avec sa famille : en Suisse le comité s’est réuni 3x 
durant l’année. Anne-Christine a assuré le lien avec JAB et notamment Kouagou. Ce fut une 
très bonne expérience. Deux bulletins ont paru en 2022. L’enjeu principal de cette année 
aura été le dépôt de la demande de financement à la FICD. Cela aura été l’occasion de 
travailler étroitement avec Fransiska. Le président remercie toutes et tous d’avoir assuré les 
tâches durant cette année d’absence. 

La parole est ensuite donnée à Fransiska qui a voyagé au Bénin en avril dernier durant une 
dizaine de jours. Elle était accompagnée par le nouveau coordinateur des projets au Bénin 
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pour newTree et JA, Monsieur Rene Emmenegger. L’objectif principale aura été la mise en 
place d’un workshop avec l’équipe durant 3 jours afin de définir les axes stratégiques futures 
et redéfinir la vision. Une approche basée sur la théorie du changement a été menée durant 
cette mission. Des visites au sein des villages a pu se faire même si les déplacements se 
font avec prudence dans cette région nord béninoise. Selon Franziska, l’équipe est très 
engagée et se débrouille très bien sous la conduite de Kouagou. Elle regrette de ne pas 
pouvoir y aller plus régulièrement. 

Les membres présents pensent que le prochain bulletin devrait parler de cette mission en 
mettant en avant la notion de théorie du changement comme nouvelle approche pour mener 
les bonnes actions sur le terrain.  

La parole est ensuite donnée à Mesdames Astrid Fiorello et Martine Cuttat qui ont 
également eu l’occasion d’aller au Bénin en début d’année 2023. Elles ont pu visiter de 
nombreuses réalisations de JAB et se sont entretenues avec l’équipe. Elles reviennent 
enchantées de ce voyage ! 

  

4. Comptes 2022 et rapport de l’organe de révision 

Myriam Joray, caissière de JA, commente les comptes 2022 et lit le rapport de la fiduciaire.  
L’assemblée accepte à l’unanimité les comptes 2022 par applaudissements. Pascal 
remercie Myriam pour son travail.   

 

5. Budget 2021 

Pascal présente et commente le budget 2023. Le budget 2023 est accepté à l’unanimité.  

 

6. Admissions – Démissions  

 Il n’y aucune nouvelle démission à annoncer.  

Admissions : l’assemblée accepte avec grand plaisir les admissions de Mesdames Astrid 
Fiorello et Martine Cuttat en tant que nouvelles membres de JA.  

 

7. Nominations 

 L’organe de révision Henz & Schaffner est reconduit à l’unanimité. 

 

8. Divers 

Au nom de la FICD, la secrétaire générale, Isabelle Boegli, parle des changements et 
exigences imposés par la DDC et des rebondissements du Canton. Le climat n’est pas au 
meilleur pour la coopération au développement notamment au niveau fédéral. Le 
financement est assuré néanmoins pour les 3 prochaines années. Elle termine en précisant 
que la FICD va fêter ses 30 ans l’année prochaine. Plusieurs événements sont prévus au 
cours de l’année à cette occasion. Isabelle précise qu’en raison des contraintes budgétaires 
il n’y aura vraisemblablement plus de fête de la solidarité. Pascal remercie la FICD pour son 
soutien important en faveur de l’ONG JA.  

L’assemblée générale est close à 20h00 et la parole n’est plus demandée.  

 

Ainsi fait par Claudia Tarchini le 20 mai 2024. 


